PowerpointImageCopier  version 1.2
ENGLISH

PowerpointImageCopier will copy all images shown in a PPS or PPT presentation, and save them as JPG files, with a top quality (low compression rate).

Microsoft PowerPoint needs to be installed on your computer to run PowerpointImageCopier.

· PowerpointImageCopier does not need any special installation : Just double-click on the files name ‘PowerpointImageCopier.exe’

· Minimize all windows, except PowerpointImageCopier
· Push the "Open presentation" button
· Choose a .PPT or PPS file

· Watch the slideshow 

· Get your Jpg files

For Vista users : In order to avoid the task-bar to appears on the extracted pictures, uncheck the box ‘Keep the task-bar above other windows’ (right click on the task-bar, ‘Property’ button) 

Updatings :   http://www.allec.fr/Download.htm 
Feedback :    http://alainlecomte.free.fr/phpBB2/index.php 
PowerPoint is © & ® of Microsoft Corporation. 

Neither PowerPoint nor Microsoft Corporation do have any association with this freeware program.

This software is provided "as-is," without any expressed or implied warranty.

In no event shall the author be held liable for any damages arising from the use of this software.

PowerpointImageCopier is a freeware. It can be distributed freely provided it is not modified.
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FRANÇAIS

PowerpointImageCopier sait copier les differentes images affichées dans une présentation PPS ou PPT, et les sauvegarder sous forme de fichiers JPG, avec une qualité excellente (faible taux de compression).

Microsoft PowerPoint doit être installé sur votre ordinateur pour pouvoir utiliser PowerpointImageCopier.

· PowerpointImageCopier ne necessite aucune installation : Double-cliquez simplement sur ‘PowerpointImageCopier.exe’

· Réduisez en icône toutes les fenêtres, sauf celle de PowerpointImageCopier
· Appuyez sur le bouton "Open presentation"
· Choisissez un fichier  .PPT ou PPS

· Assistez à la présentation 

· Récuperez vos fichiers Jpg

Pour les utilisateurs de Vista : Afin que la barre des taches ne soit pas visible sur les photos extraites, il faut décocher la case ‘Conserver la barre des taches au dessus des autres fenêtres’ (clic droit sur la barres des taches, bouton ‘Propriétés’ 

Mises à jour :   http://www.allec.fr/Download2.htm 

Retour d'information :    http://alainlecomte.free.fr/phpBB2/index.php

PowerPoint est © & ® de Microsoft Corporation. 

Ni PowerPoint ni Microsoft Corporation n'ont quelque rapport que ce soit avec ce program gratuit.

Ce logiciel est fourni "en l'êtat", sans aucune garantie explicite ou implicite.

En aucun cas, l'auteur ne peut-être tenu pour responsable de quelque dommage que ce soit survenant suite à l'utilisation de ce programme.

PowerpointImageCopier est un gratuiciel. Il peut être distribué gratuitement, à condition de n'être pas modifié.
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